

COMMUNIQUE

N° 1039-21/ADC/DG/DG.M/DG.ME2

Portant Publication du résultat de l'Appel d'Offres National Ouvert N° 03/AONO/ADC/CIPM/2021 du 28/04/2021

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A. communique :

Par **Décision N° 0411-21/ADC/DG/DG.M/DG.ME2** du **25 MAY 2021**, le marché relatif à la fourniture de services de gardiennage à la société Aéroports Du Cameroun S.A., a été attribué à la société **AFRICA OMNIBUSINESS SARL**, BP: Garoua, Tél: 699 83 26 84 /694 84 54 08, pour un montant de **trois cent treize millions sept cent dix mille neuf cent soixante-quinze (313 710 975) FCFA TTC** pour un délai d'exécution de **vingt-quatre (24) mois**, soit une tranche ferme de douze (12) mois et une tranche conditionnelle de douze mois.

Yaoundé, le **25 MAY 2021**

LE DIRECTEUR GENERAL,



Thomas Ouona Okoumou

COMMUNIQUÉ

N° 1039 -21/ADC/DG/ DG.M/DG.ME2

Publication of the result of the Open National Call for Tenders N° 03/AONO/ADC/CIPM/2021 of 28/04/2021

The General Manager of Aéroports Du Cameroun hereby communicates as follows:

By Decision No 0411 -21/ADC/DG/DG.M/DG.ME2 of 25 MAY 2021, the contract for the provision of security services to "Aéroports Du Cameroun S.A.", has been awarded to **AFRICA OMNIBUSINESS SARL**, PO BOX: 276 Garoua, Tel: 699 832 684 /694 845 408, for an amount of the sum of **three hundred and thirteen million seven hundred and ten thousand nine hundred and seventy-five (313,710,975) CFAF ATI** for an execution deadline of **twenty four (24) months**, that is one firm phase of twelve (12) months and one conditional phase of twelve months.

Yaounde, le 25 MAI 2021

THE GENERAL MANAGER,



Thomas Ouona Assoumou